



choretaki.com
Das «Tanzplätzchen» im Internet

TÄNZE FÜR FRIEDEN UND ÖFFNUNG DER HERZEN

Am Internationalen Tag des Friedens
21. September 2022, 16:00 Uhr
Jesuitenkirche Dr.-Ignaz-Seipel-Platz 1, 1010 Wien

Sufi -Drehtanz - Laiengruppe, angeleitet von
Fawzia Al-Rawi, Haus des Friedens

Friedenstänze - Laiengruppe, angeleitet von
Daniela Wildprad und Ulli Bixa

Gemeinsames Tanzen für Alle -
Einladung zum Mitmachen

Musikalische Begleitung durch ATAYA,
Sacred Sound Collective Austria

Friedensworte von Pater Markus Inama SJ